



Samedi 15 décembre

« Anne, ma sœur Anne »

Cette chanson trouve son inspiration dans les versets 36 à 39, au chapitre 2 de l'évangile de Luc : Anne la prophétesse.
J'ai cherché une chanson qui parle de cette Anne. Je n'en ai pas trouvé. Alors j'ai pris une feuille de papier et ma guitare.

L'histoire d'une autre Anne a alors résonné dans mes oreilles. Dans le conte de Perrault : « La Barbe Bleue », Anne est la sœur et la confidente d'une des femmes (promise à une mort certaine) du sanguinaire Barbe Bleue. C'est à elle que l'on dit : « Anne, ma sœur Anne... »

La première, dans le temple de Jérusalem, veille et espère la venue du Messie, le libérateur envoyé par Dieu.

La seconde, du haut de la tour d'un sinistre château, attend et guette la délivrance par ses deux frères.

Deux Anne. Une même espérance.

Noël, c'est avant tout se rappeler de la venue d'un enfant né dans des conditions extrêmes. Il deviendra source d'espérance, de joie, de confiance, de justice et de paix pour des millions d'hommes et de femmes.

C'est également se rappeler que dans chaque enfant il y a une promesse, un espoir. Et qu'à ce titre nous devons avoir pour eux le plus grand respect.

C'est encore se rappeler que tout enfant a besoin d'une maman qui le chérisse et lui donne confiance, d'un papa qui l'aime et qui l'enseigne.

C'est enfin une fête familiale autour d'un bon repas, une fête du partage...

Philippe Corset